



Jump～ジャッシュ～



新しい年を迎えて

新しい年を迎え、寒さが続く今日この頃です。本年もどうぞよろしくお願ひします。

小学校生活最後の学期であり、まとめの時期となる3学期が始まります。子どもたちは新年を迎えて「残りの小学校生活ではこんなことをがんばろう」といった思いをもち、「卒業」を意識し始めていることだと思います。残りわずかとなった小学校生活と、4月から始まる中学校生活に向けて、しっかりと目標をもって進んでいってほしいと思います。

また、3学期は、卒業に向けた取り組みが本格化していきます。「卒業」を意識することで、6年間で様々なことを乗り越えて今の自分がいること、そして、自分の周りには、支えてくれる人がたくさんいることに感謝し、将来の自分につなげてほしいと願っています。卒業までの一つ一つの活動が、子どもたちにとって充実した、思い出深いものになるよう、担任一同取り組んでいきたいと思います。本年も温かい励ましをどうぞよろしくお願ひします。

12月の学習の様子

総合的な学習の時間では、キャリア教育として、社会人講師の方とオンラインでつなぎ、仕事のやりがいや大切にしていることなどを聞き、社会人に向けての意識が高まりました。



おうちの方へ

★体調管理に気をつけましょう★

室内と室外の温度差が大きく、体調をくずしやすくなっています。かぜ、インフルエンザ等を予防するために、次のことに注意しましょう。

- ・手洗い・うがいをこまめにする。
- ・睡眠を十分にとる。
- ・室内の換気をする。

★学力検査(CRT)について★

13日(火)に国語・算数の学力検査を行います。検査の出題範囲は、6年生の2学期の終わりまでの学習内容です。事前に復習をしっかりとして臨んでほしいと思います。結果につきましては、後日お知らせします。

★なわとび集会について★

1月27日(火)は、なわとび集会となります。お忙しいとは存じますが、子どもたちの素敵な姿を見ていただけたらと思います。



1月の学習予定



国語：ぼくのブック・ワーマン

社会：長く続いた戦争と人びとのくらし

音楽：日本の音楽

図工：1枚の板から

英語：Unit7

算数：比例と反比例、見方・考え方を深めよう(2)

理科：てこのはたらき

体育：なわとび、持久走

家庭：冬を明るく暖かく

